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Top 4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 03.12.2019

 
Herr Larek erkundigt sich, ob die MAG darauf hingewiesen wurde, dass die Fahrzeuge 
nicht durch Gressow fahren sollen. Herr Siedenschnur hat mit Herrn Mummert von 
der MAG gesprochen. Herr Mummert hat seine Kooperation zugesagt.

Frau Steinhagen erkundigt sich nach dem Sachstand des RWA-Fensters in der Schule. 
Das Fenster wurde eingebaut.

Frau Steinhagen fragt bezgl. des Bushaltestellenkonzeptes. Die Planungen sind der-
zeit in Vorbereitung und in Abhängigkeit von der Zusage der Fördermittel werden die 
erforderlichen Maßnahmen frühestens in ein bis zwei Jahren zur Ausführung kommen. 
Übergangsweise wurde die Buswartehalle an der Klützer Straße instand gesetzt.

Weiterhin erkundigt sich Frau Steinhagen zu TOP 8 der letzten Bauausschusssitzung. 
Bezüglich der Deckenverkleidung im Computerraum hat sich die Firma bereit erklärt, 
die Deckenplatten auf Kulanz zu tauschen. Das soll vorauss. in den Sommerferien 
erfolgen.

Herr Thiede erkundigt sich, wer das Bushäuschen vor der Schule aufgebaut hat. Das 
Haus wurde durch die Gemeindearbeiter errichtet. Das Haus war vorhanden und stellt 
auch nur eine Übergangslösung dar.
 

Die Niederschrift wird wie folgt gebilligt:
 

Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen: 9
Nein-Stim-
men:

0

Enthaltungen: 0
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